
益城町教育委員会事務事業評価委員会委員からの意見  

 

事務事業評価委員  西村  龍治  

事務事業評価委員  西  たよ子  

事務事業評価委員  堀田   清  

 

１教育委員会の活動について  

（１）教育委員会の会議の運営に関すること  

 ・教育委員会が毎月開催されていること及びその審議内容等を評価し

ます。  

（４）教育委員会と首長の連携に関すること  

 ・今後も益城町教育大綱に沿った意見交換の開催を期待します。  

（５）教育委員の研修の充実  

 ・今後も各種研修会等へ出席し、益城町の発展に寄与していただきた

い。  

 ・各研修会への積極的な参加を今後も期待します。  

（６）学校及び教育施設に関すること  

 ・今後も学校訪問・学校行事等を通じて、教育現場への指導をお願い

します。  

 ・個々において施設訪問が行われていることを評価します。  

 

２教育委員会が管理・執行する事務について  

（６）前２号に定めるもののほか、人事の一般方針を定め及び懲戒を行

うこと  

・令和元年度に懲戒の該当事例がなかったことを評価します。今後も

教育現場への指導をお願いします。  

（８）教育委員会の規則及び訓令の制定又は改廃を行うこと  

・平成２８年熊本地震に伴う「就学援助支給規則」等１１件を改正、

制定されたことを評価します。これからも援助が必要と考えますので

よろしくお願いします。  

・現況に適応した規則の制定、改正や地震後の数多くの災害復旧予算



の対応を高く評価します。  

（９）教育予算その他議会の議決を経るべき議案について意見を申し出

ること  

・平成２８年熊本地震による各学校施設・教育施設の復旧予算の起案

執行に尽力されたことを評価します。着実に復旧工事に着手され、完

成していることを評価します。  

・現況に適応した規則の制定、改正や地震後の数多くの災害復旧予算

の対応を高く評価します。  

（11）文化財の指定及び解除並びに修理又は復旧の勧告及び現状変更

の許可を行うこと  

・「飯田山常楽寺境内」を益城町指定文化財に指定されたことを評価し

ます。今後は、町指定文化財の周知をお願いしたい。  

・文化財として「飯田山常楽寺境内」を指定し、指定範囲内の文化財

修復事業をされたことを評価します。  

（15）前各号の掲げるもののほか、特に重要な事案に関すること  

・平成２８年熊本地震による、本来の通学区域と異なる児童生徒の確

認・手続きを本年度も実施していただいたことを評価します。  

 

３教育委員会が管理・執行を教育長に委任する事務について  

（１）学校教育の充実  

②学校施設の整備  

・飯野小学校の児童数増加に伴う特別教室棟の増築の完了と、益城中

学校の災害復旧工事が進んでおり、施設整備に尽力されていることを

評価します。  

・各学校の施設が徐々に整備されていることを評価します。益城中学

校の３年生には１日でも新校舎で学習できる日があればと期待しま

す。  

③教育内容の充実  

・図書館業務等支援職員や学校教育指導員の配置により教育内容の充

実向上に期待します。  

⑥特別支援教育の充実  



・特別支援教育連携協議会を設置され、幼保小中の連携が実施されて

いることを評価します。  

・各学校において、特別支援学級の学級種別が増えている現状があり

ます。支援体制の整備とともに理解啓発を図っておられることを評価

します。  

（２）生涯学習の推進  

①生涯学習活動の充実  

・益城町文化会館の復旧工事に伴い、アウトリーチ事業を各小中学校

で実施されたことを評価します。  

・益城町人権・同和教育推進協議会のすべての事業が再開したことを

評価します。  

③芸術・文化の創造と文化財の保存活用  

 ・「ましきふるさとかるた」が発行されたことを評価し、今後の普及

に期待します。  

 ・四賢婦人記念館を移転新築し、博物館相当の施設として整備され、

１，５００人の来館者があったことを評価します。  

 ・四賢婦人記念館と国天然記念物の布田川断層の有効活用を期待しま

す。  

（３）学校給食充実事業  

②施設の整備  

 ・令和元年２月に新給食センターの復旧工事が完了し、３月から飯野

小学校、津森小学校の２校に、４月から町内全ての小中学校に温かい

給食が提供できたことを評価します。また、益城町の食材を多く使用

した給食の提供を要望します。  

 ・学校給食センターの復旧工事が完了し、４月から町内小中学校にセ

ンターから配送できるようになったことを評価します。  

（４）新しい時代に対応する教育の充実  

①環境教育の推進  

・水俣に学ぶ体験学習を評価します。さらに生活に生きた学習になる

ことを期待します。  

・水俣の体験学習は環境教育にとって必要であり、是非継続をお願い



します。  

②国際理解教育の推進  

 ・小学校派遣 ALT の勤務は１日勤務となり充実した計画ができるも

のと評価します。  

 


